

ANZEIGE

Transparenz über Personalkosten

[04.05.2020] Experten der MACH AG zeigen im Webinar „Selfservice Personalkostenhochrechnung“ (14. Mai 2020, 11 Uhr), wie sich Stellenbesetzungen auf die künftigen Personalkosten auswirken.

Viele Budgetverantwortliche werden noch zu selten in Planungsprozesse eingebunden. Dabei ist es insbesondere bei Stellenbesetzungen wichtig, Entscheidungen auf Basis von aktuellen Informationen zu treffen. Wie schön wäre es, wenn Sie intuitiv und mit nur wenigen Klicks, verschiedene Szenarien dezentral simulieren könnten, um Transparenz über die finanziellen Auswirkungen von Besetzungsentscheidungen zu gewinnen? Am 14. Mai 2020 um 11 Uhr zeigen Ihnen zwei Experten der MACH AG, wie dies gelingen kann. Melden Sie sich zum kostenfreien Webinar „Selfservice Personalkostenhochrechnung“ an.

(mm)

Stichwörter: Personalwesen, MACH